

**Glücklich sind wir zwei gegangen,
immer gleichen Schritt´s.
Was vom Schicksal du empfangen,
ich empfang es mit.**

**Ach, das war ein sich´res Wandern,
auch wenn´s sturmgetost,
einer war die Kraft des anderen,
einer des anderen Trost.**

**Und nun kann ich´s nicht verstehen
und mir wird so bang.**

Jeder muss alleine gehen, seinen schwersten Gang.

Besonderer Dank geht an:

- seinen Hausarzt Hubertus Wütscher und Team
- die Henneberg Kliniken Hildburghausen, Station IMC
- das Blumeneck Werner und das Bestattungsinstitut Reich für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- Tanja Brehm für ihre trostreichen Worte
- die Wacholderschänke für die gute Bewirtung

In liebevoller Erinnerung

Deine Ulli, André und Andreas

**Was ein Vater uns gewesen, steht im Grabstein nicht zu lesen,
eingegossen wie in Erz steht es in der Kinder Herz.**

Danke

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn,
Schulkameraden, ehemaligen Arbeitskollegen
und Bekannten für alle Zeichen
der herzlichen Anteilnahme.

HARALD SCHRAMM

Hildburghausen, im September 2019